

ATER CNU 02/UFR DSPS/IDPS

Composante d'enseignement : **UFR DSPS**

Adresse : 99 av. JB Clément 93470 Villetaneuse

Site d'enseignement : Campus de Villetaneuse

Section (s) CNU : 02

Profil général : Droit public européen et international

Mots clés : Droit public européen et international : droit de l'Union européenne, droit de la convention européenne, droit international, relations internationales

Job profil : European and international public law

Mots clés : European and international public law: European Union law, European Convention law, international law, international relations

Profil d'enseignement et filières de formation concernées

La personne recrutée aura vocation à assurer, au sein de l'UFR DSPS, des enseignements de travaux dirigés de la L1 au M1, dans les filières Droit et AES, en droit de l'Union européenne, droit de la convention européenne, droit international, droit international économique, relations internationales, contentieux européen, contentieux international.

Teaching job profile

The person recruited will be responsible for providing, within the UFR DSPS, tutorials from L1 to M1, in the Law and AES sectors, in European Union law, European convention law, international law, international economic law, international relations, European litigation, international litigation).

Site web de la formation : <https://dsps.univ-paris13.fr/>

Contact :

Jean-Jacques Menuret, président de section de droit public
jean-jacques.menuret@sorbonne-paris-nord.fr

Profil recherche

La personne recrutée aura vocation à mener des recherches en droit public, dans un domaine rattaché à l'un des axes de l'IDPS, à savoir :

Les mutations actuelles et historiques du droit public et des sciences politiques et sociales

1. Droit public et justice en mutation : acteurs, normes et droits fondamentaux
2. Mutations du droit international et européen, et des relations internationales
3. Mutations de la gouvernance et de l'action publique du local au global

Research profil

The successful candidate will be expected to conduct research in public law, in a field related to one of the IDPS research areas, namely: Current and historical transformations of public law and political and social sciences Public law and justice in transformation: actors, norms, and fundamental rights Transformations of international and European law, and of international relations Transformations of governance and public action from the local to the global level.

Laboratoire d'accueil : IDPS

Site web de l'unité de recherche :

<https://idps.univ-paris13.fr/>

Contact :

Nicolas Clinchamps, directeur du laboratoire

nicolas.clinchamps@univ-paris13.fr